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«Storie di Sport»

ogni Mercoledì, alle ore 16,

WEB RADIO E IN AM

I protagonisti della Tuscia 
in un programma

di Claudio Di Marco
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Ci sono delle situazioni calcistiche in cui una salvezza è vissuta come una 
vittoria del campionato. Accadde anche alla Viterbese nel 2003, è 
accaduto ieri al Tarquinia, che ha mantenuto la categoria, la Promozione, 
nel modo più intenso, andando a vincere sul campo della diretta 
concorrente, il Cerveteri, che pure aveva riempito lo stadio “Galli”, un 
Cerveteri che proprio in questo periodo aveva vissuto un  dei momenti più 
felici della sua storia, con la serie C di Vincnzo Ceripa. 
Un Tarquinia tutto unghie e passione, quello che, grazie alle reti di Iannilli 
e di un autogol, regala una grande soddisfazione ai suoi tifosi che l’hanno 
seguita con enorme calore per tutta la stagione, anche nei momenti pi 
difficili, che non sono mancati.

LA SALVEZZA
DEL TARQUINIA
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Tra i tanti rebus del calcio della città dei Papi c'è quello legato all'immediato futuro della 
società Calcio Tuscia, da anni assai attiva in ambito giovanile.
REALTA' GIOVANILE. Un gruppo numerosissimo di ragazzi della scuola calcio e tante 
formazioni dei vari campionati giovanili che negli anni si sono fatte valere in ambito regionale, 
oltre che provinciale, come accaduto di recente alla Under 14, allenata da Massimo Baggiani, 
che ha polverizzato tutti i record del suo campionato di pertinenza.
Patrizio Fimiani - ex gloria gialloblù - regge il timone da tanto tempo di questa bella realtà 
viterbese, ma proprio di recente ha lanciato un grido d'allarme, a seguito del mancato rinnovo 
della concessione onerosa quinquennale da parte del Cus Viterbo, presso i cui impianti sportivi 
tanti ragazzi del capoluogo hanno trascorso periodi signicativi del loro tempo libero.
POSSIBILITA'. "Siamo molto dispiaciuti di quanto accaduto - dice Fimiani - perché questa 
società da venticinque anni operava nelle strutture del Cus e ci sentivamo quasi a casa. 
Abbiamo fatto enormi sacrici economici, soprattutto nei due anni del Covid, in cui abbiamo 
continuato a pagare le spese di aftto. Ci hanno detto che la decisione è stata presa per 
concedere spazio ai ragazzi dell'Università, ma credo che si sarebbe anche potuta trovare una 
soluzione. Ora saremo chiari con le famiglie dei ragazzi e speriamo che questi duecento 
ragazzi trovino presto una nuova casa. Siamo più duciosi di qualche tempo fa per via 
dell'annunciato bando da parte del Comune per l'utilizzo di tre campi rionali, Ellera, Barco e 
Bagnaia".

I ragazzi del Calcio
Tuscia cercano casa ...
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ogni lunedì
dalle ore 12

l’audio informazione
del nostro giornale
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L’ITALIA CHE BATTE’ IL BRASILE NEL ‘63

«SOS» STADI,
RICHIESTA DI AIUTO

ANCHE DA TARQUINIA

Dopo Viterbo, Siena, Rieti e tanti altri, cogliamo la richiesta di aiuto proveniente da Tarquinia, 
dove i sostenitori locali stanno cercando di far riaprire e rimettere a posto il vecchio campo 
"Giuseppe Cardoni", ormai chiuso da un paio di stagioni e in condizioni di abbandono totale. 
Giuseppe Cardoni è stato calciatore e bomber dei tempi migliori della storia quasi centenaria 
del Tarquinia.Per tantissimi anni il campo comunale è stato luogo di incontro, di aggregazione, 
anche di accese sde agonistiche del calcio tarquiniese, ma anche per manifestazioni di 
atletica e di ciclismo. Nella nostra 
rubrica, dopo lo spazio dedicato al 
Flaminio di Roma, allo stadio di Viterbo, 
a quello di Siena e di Rieti, al campo di 
Tarquinia, va inserito anche il terreno di 
gioco del San Donato Tavarnelle, vecchia 
conoscenza viterbese, ridotto davvero 
maluccio. In questo caso, però non 
dovrebbe esserci nessun problema, visto 
che la locale amministrazione comunale 
ha immediatamente avviato i lavori per il 
rifacimento del fondo in erba, quasi 
completamente sparita. 

no all’intelligenza articiale, ma sarà dura!
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